

*Le Journal  
de Botanique*



*de la Société Botanique de France*

n°40

Décembre 2007

# LE JOURNAL DE BOTANIQUE

N°40

Décembre 2007

---

## SOMMAIRE

G. Cremers & M. Boudrie - Les Ptéridophytes des Guyanes - Les spécimens de référence depuis Aublet (1775) à nos jours .....	3-111
Index des nouveautés nomenclaturales 2007 .....	112

---

*J. Bot. Soc. Bot. France 40 : 3-111 (2007)*

## Les Ptéridophytes des Guyanes Les spécimens de référence depuis Aublet (1775) à nos jours

par Georges Cremers & Michel Boudrie

**Résumé** - L'étude de la biodiversité et de la flore des Guyanes (Guyana, Surinam et Guyane) a été entreprise dans le cadre du programme international "*Flora of the Guianas*". Pour les Ptéridophytes, un tiers des familles est déjà publié. Une banque de données des spécimens types a été établie. À partir de celle-ci, a été constituée la liste de 409 taxons ayant au moins un syntype récolté dans les Guyanes. Cette liste, présentée ici, a permis de s'apercevoir combien il était aisé, lors de la rédaction d'une flore, d'omettre la citation de taxons, particulièrement ceux qui sont douteux ou imparfaitement connus.

**Mots-clés** : Amérique du Sud - Guyana - Guyane - Plateau des Guyanes - Ptéridophytes - Spécimens-types - Surinam.

**Abstract** - The study of the biodiversity and of the flora of the Guianas (Guyana, Suriname, French Guiana) was undertaken through the international programme "*Flora of the Guianas*". For the Pteridophytes, a third of the families is already published. A database of type specimens has been created. From it, the listing of 409 taxa having at least a syntype collected in the Guianas was constituted and is presented here. This list demonstrates how easy it is, when preparing a flora, to overlook the citation of taxa, especially those that are dubious or insufficiently known.

**Keywords**: French Guiana - Guyana - Plateau of the Guianas - Pteridophytes - South America - Suriname - Type-Specimens.

---

*J. Bot. Soc. Bot. France 40 : 112 (2007)*

## Index des nouveautés nomenclaturales 2007